

limite ouest du rang 7 (à l'ouest du troisième méridien), et de là remonte jusqu'à l'intersection de la rivière Saskatchewan; au nord, la rivière Saskatchewan jusqu'à la frontière ouest de la province de la Saskatchewan.

La Constitution apostolique fixe le siège du nouveau diocèse à Gravelbourg, élève son église paroissiale à la dignité de cathédrale, en lui conservant son titre patronal de Sainte Philomène. Le territoire comprend 31 paroisses, de nombreuses missions et une cinquantaine de prêtres, dont une quinzaine d'Oblats. Il compte aussi une centaine de religieuses appartenant à huit communautés différentes.

\* \* \*

Le premier évêque de Gravelbourg, S. G. Mgr J.-M.-R. Villeneuve, O. M. I., a été sacré à Ottawa le 11 dé ce mois et arrivera le 17 dans son diocèse. Nous allons trop tôt sous presse pour rendre compte de ce double évènement dans cette livraison. Nous le ferons dans la prochaine.

Nous réitérons au sympathique évêque du nouveau diocèse nos meilleurs voeux d'heureux et de fécond épiscopat.



## LE PRETRE

### Pensées du Curé d'Ars

Mes Frères, disait un jour le Curé d'Ars, je vais vous parler du Sacrement de l'Ordre. Cela regarde tout le monde, bien que cela paraisse ne regarder personne.

Quant on veut détruire la religion, on commence par attaquer le prêtre, parce que là où il n'y a plus de prêtre, il n'y a plus de religion.

Laissez une paroisse vingt ans sans prêtre, on y adorera les bêtes.

Si on vous demandait, en vous montrant le tabernacle: Qu'est-ce que c'est que cette porte dorée? — C'est l'office, c'est le garde-manger de mon âme. — Quel est celui qui en a la clef, qui fait les provisions, qui apprête le festin, qui sert à table? — C'est le prêtre. — Et la nourriture? — C'est le précieux corps et le précieux sang de Notre-Seigneur... O mon Dieu! mon Dieu! Que vous nous avez aimés!

A la vue d'un clocher, vous pouvez dire: Qu'est-ce qu'il y a? — Le corps de Notre-Seigneur. — Pourquoi y est-il? — Parce qu'un prêtre a passé par là, et y a dit la messe.

Qu'est-ce que le prêtre? Un homme qui tient la place de Dieu, un homme qui est revêtu de tous les pouvoirs de Dieu.

Allez! dit Notre-Seigneur au prêtre. Comme mon Père m'a envoyé, je vous envoie... Toute puissance m'a été donnée